

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Pendekatan Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu salah satu jenis penelitian yang dilakukan dengan cara mengumpulkan, dan menganalisis data sehingga dapat dijadikan gambaran yang lengkap untuk menjawab masalah penelitian. Tujuan dari penelitian deskriptif adalah untuk menggambarkan secara tepat sifat, keadaan atau gejala suatu individu maupun kelompok tertentu untuk menentukan frekuensi atau penyebaran suatu gejala.⁴³ Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian yang bersifat kualitatif. Penelitian kualitatif adalah suatu proses yang mencoba untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik mengenai kompleksitas yang ada dalam interaksi manusia. Penelitian kualitatif merupakan jenis penelitian yang temuannya tidak diperoleh melalui prosedur statistik atau bentuk hitungan lainnya.⁴⁴ Kualitatif adalah penelitian yang menggaris bawahi bagian dari pemahaman atas ke bawah dari suatu masalah daripada melihat masalah untuk penelitian spekulasi. Pemeriksaan subjektif dilakukan dalam kondisi reguler dan invariabel. Dalam pemeriksaan subjektif, adalah instrumen kunci. Sehingga, penelitian harus memiliki hipotesis dan pemahaman yang luas sehingga dapat mengajukan pertanyaan, menyelidiki, dan membangun item yang lebih luas di bawah pemeriksaan. Pemeriksaan disini lebih menekankan kepentingan dan nilai terikat. Eksplorasi subjektif digunakan jika persoalan tidak jelas untuk menemukan implikasi yang tertutup dan untuk menjamin realitas informasi.⁴⁵

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan kontribusi yang dihasilkan dari penerimaan pajak progresif kendaraan bermotor dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah pada UPT PPD Medan Selatan dengan

⁴³ Rifa'i Abubakar, *Pengantar Metodologi Penelitian*, (Yogyakarta: SUKA-Press UIN Sunan Kalijaga, 2021).

⁴⁴ Arfan Ikhsan, dkk., *Metodologi Penelitian Bisnis untuk Akuntansi dan Manajemen*, (Bandung: Citapustaka Media, 2014), h. 35.

⁴⁵ Nur Ahmadi Bi Rahmani, *Metodologi Penelitian Ekonomi*, (Medan: FEBI PRESS UINSU, 2016) h. 4.

mengumpulkan dan menyajikan data yang diterima dari Kantor UPT PPD Medan Selatan berupa Laporan Realisasi Penerimaan Pajak progresif dan Laporan Pendapatan Asli Daerah UPT PPD Medan Selatan.

B. Tempat dan Waktu Penelitian

1. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan pada Kantor UPT PPD Medan Selatan yang terletak di Jalan Sisingamangaraja KM. 5,5 No. 5 Harjosari I, Kec. Medan Amplas, Kota Medan, Sumatera Utara.

2. Waktu Penelitian

Waktu penelitian ini dilakukan pada bulan Januari 2022 sampai bulan Agustus 2022.

Tabel 3. 1

Waktu Penelitian

No	Keterangan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agt	Sep
1.	Pengajuan Judul								
2.	Penyusunan Proposal								
3.	Bimbingan Proposal								
4.	Seminar Proposal								
5.	Penyusunan Skripsi								
6.	Bimbingan Skripsi								
7.	Sidang Munaqasah								

C. Subjek dan Objek

1. Subjek

Subjek penelitian ini adalah Wajib Pajak dan Pegawai Kantor UPT PPD Medan Selatan.

2. Objek

Objek pada penelitian ini adalah Laporan Realisasi Penerimaan Pajak Progresif serta Laporan Pendapatan Asli Daerah di UPT PPD Medan Selatan dari tahun 2017-2021.

D. Jenis dan Sumber Data

1. Jenis Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data kualitatif dan data kuantitatif.

a. Data Kualitatif

Data kualitatif adalah data yang berbentuk kata-kata bukan dalam bentuk bilangan. Dalam penelitian ini, data kualitatif diperoleh dari hasil wawancara dan dokumentasi terhadap objek penelitian.

b. Data Kuantitatif

Data kuantitatif adalah data yang diperoleh atas hasil pengamatan yang diukur dalam skala numerik/bilangan sebagai alat untuk menemukan keterangan mengenai apa yang ingin diketahui.⁴⁶ Dalam penelitian ini, data kuantitatifnya berupa data tarif pajak progresif.

2. Sumber Data

Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder.

a. Data Primer

Data primer adalah data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh peneliti secara langsung dari sumber datanya atau langsung

⁴⁶ Achmad Sani dan Masyuri Machfudz, *Metodologi Riset Manajemen Sumber Daya Manusia* (Malang: UIN-Maliki Press, 2010), hal. 201.

dari lembaga terkait yang dicatat dan diamati untuk digunakan langsung oleh peneliti atau lembaga terkait untuk memecahkan persoalan yang akan dicari solusinya.⁴⁷ Data primer dalam penelitian ini adalah hasil wawancara dan juga gambaran umum UPT PPD Medan Selatan.

b. Data Sekunder

Data sekunder merupakan data yang diperoleh atau dikumpulkan oleh orang lain/lembaga tertentu, atau data primer yang telah diolah lebih lanjut menjadi bentuk-bentuk seperti tabel, grafik diagram, gambar dan lainnya sehingga menjadi lebih informatif oleh pihak lain.⁴⁸ Sumber data yang digunakan pada penelitian ini berupa data kuantitatif yaitu Laporan Realisasi Penerimaan Pajak Progresif dan Laporan Pendapatan Asli Daerah UPT PPD Medan Selatan dari tahun 2017-2021.

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik dokumentasi yaitu pengumpulan data yang diperoleh dari catatan-catatan yang dimiliki perusahaan. Teknik ini digunakan untuk memperoleh data jumlah kendaraan yang dikenai pajak progresif, dan yang berhubungan dengan penelitian ini. Data bersumber dari arsip, dokumen, dan laporan-laporan serta Undang-Undang pada UPT PPD Medan Selatan. Serta teknik wawancara yaitu dengan cara mewawancarai langsung responden yang dalam penelitian ini. Wawancara dilakukan untuk melaksanakan komunikasi langsung dengan narasumber atau ilmuwan atau subjek eksplorasi dengan tujuan memperoleh

⁴⁷ Ahmad Amin Dalimunte dan Rina Rahmadani Sidabutar, *Research Methodology*, (Medan, 2020) h. 53.

⁴⁸ Anak Agung Putu Agung, *Metode Penelitian Bisnis*, 1 st ed, (Malang: UB Press, 2012), hal. 60

data.⁴⁹ Pada penelitian ini dilakukan dengan cara melakukan tanya jawab dengan pihak terkait yang berwenang yaitu pegawai UPT PPD Medan Selatan.

F. Teknik Analisis Data

Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode deskriptif yaitu dengan cara menentukan data yang digunakan, mengumpulkan data yang telah ditentukan, kemudian mengelompokkannya, menginterpretasikan, dan menganalisis data serta dibandingkan dengan teori, kemudian diambil suatu kesimpulan dan selanjutnya memberikan saran. Langkah-langkah yang dilakukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Melakukan *survey* ke instansi untuk memperoleh fakta-fakta dan data-data yang diperlukan berupa dokumentasi dan wawancara.
2. Melakukan pengumpulan data sampel melalui sumber data berupa dokumen Laporan Realisasi Pajak Progresif Kendaraan Bermotor dan Laporan Pendapatan Asli Daerah di UPT PPD Medan Selatan.
3. Kemudian data tersebut diolah dan dihitung melalui rasio kontribusi. Tingkat kontribusi pajak progresif kendaraan bermotor dapat dihitung dengan rumus berikut:

$$\text{Rasio Kontribusi} = \frac{\text{Realisasi Penerimaan Pajak Progresif}}{\text{Realisasi Pendapatan Asli Daerah}} \times 100\%$$

Klasifikasi Pengukuran Kontribusi

Presentase	Kriteria
>50%	Sangat Baik
40,10% - 50%	Baik
30,10% - 40%	Cukup Baik

⁴⁹ Tri Indah Fadhila Rahma, et.al., “Pandangan Ekonomi Islam Terhadap Praktek Gadai Lahan Sawit di Desa Pulo Bargot Kecamatan Marbau Kabupaten Labuhan Batu Utara” dalam *Jurnal Education Achievement: Journal of Science and Research*, Vol. 3 No. 1, 2022, h.15.

20,10% - 30%	Sedang
10,10% - 20%	Kurang
0,10% - 10%	Sangat Kurang

4. Selanjutnya peneliti akan membandingkan hasil perhitungan rasio Laporan Realisasi Pajak Progresif Kendaraan Bermotor dengan Laporan Pendapatan Asli Daerah di UPT PPD Medan Selatan dari tahun 2017 hingga tahun 2021 untuk mendapatkan gambaran mengenai besaran kontribusi yang dihasilkan pajak progresif dari tahun ke tahun terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD).
5. Hasil perhitungan rasio yang telah diperoleh selanjutnya disusun dalam bentuk analisis deskriptif untuk menjelaskan makna angka-angka yang diperoleh dari hasil perhitungan tersebut, begitu pula dengan hasil wawancara.
6. Selanjutnya Berdasarkan perhitungan rasio dan wawancara, kemudian penulis akan menarik kesimpulan dari hasil penelitian ini.